

Kopie

16.11

«Zeitenwende»

Herta Batliner stellt ihre Werke aus



Herta Batliner liest Gedichte



Drinks und Unterhaltung



Musik von Dominik Batliner

hr.- Etwa 40 Interessierte drängten am Samstag in den Ausstellungsraum im Haus Stein-Egerta der Erwachsenenbildung in Schaan, um die Werke der liechtensteinischen Künstlerin Herta Batliner zu bewundern.

Nach der Einleitungsrede der Studienleiterin der Erwachsenenbildung, Ingrid Gappisch, las die 87-jährige Malerin und Dichterin ihre schönsten Gedichte vor, die genauso farbig und lebendig sind wie ihre Bilder.

Für die musikalische Umrahmung sorgte Dominik Batliner. Der talentier-

te Musiker beherrscht die Querflöte mit viel Gefühl.

Anschließend lud Ingrid Gappisch die Gäste zu Wein oder Fruchtsaft ein – vor allem auch, um persönlichen Kontakt zwischen den Besuchern und Herta Batliner herzustellen. Trotz des hohen Alters denkt die rüstige, charismatische Dame gar nicht daran, sich zurückzulehnen und nichts

mehr zu tun. Im Gegenteil: Sie will noch einmal entdeckt werden. Ihre Ausstellung «Zeitenwende», Bilder und Zeichnungen, dauert bis Ostern.